

Pressemeldung / Berlin, 8. April 2013

Super Start der neuen Alternative für Mitfahrgelegenheiten: BesserMitfahren.de

Am Sonntag, 7. April, 16:00 Uhr, stand für eine Sekunde der Counter auf unserer Website still. Genau das war der Termin, an dem BesserMitfahren.de als die neue Alternative für Mitfahrgelegenheit.de online ging.

Überwältigend. Bereits in den ersten viereinhalb Stunden wurden 500 Fahrten eingetragen. Es waren bis zu 630 BesucherInnen gleichzeitig auf der Website.

Das Gesamtkonzept von BesserMitfahren.de begeistert viele, die gegen das neue Zwangsbuchungssystem von Mitfahrgelegenheit.de sind. Wir bringen spontane FahrerInnen und MitfahrerInnen unkompliziert zusammen: ohne Registrierung, ohne Offenlegung der Kontodaten, ohne Bestätigungsvorschriften und ohne Fristen. Anfragen zu eingetragenen Fahrten werden wie gewohnt schnell telefonisch, per SMS oder Mail geklärt. Kontaktdaten der FahrerInnen sind durch eine Sicherheitsabfrage geschützt. In einem Extrabereich werden den NutzerInnen Übernachtungsmöglichkeiten angeboten. Das dürfte für alle MitfahrerInnen und FahrerInnen interessant sein, die nicht nur eine Mitfahrgelegenheit, sondern auch an ihrem Ziel ein Bett suchen. Eine zusätzliche App ist nicht notwendig, da die Handy-Version durch den immer eingeblendeten QR-Code mit jedem Smartphone aufgerufen werden kann.

Im Laufe der letzten Woche arbeitete unser Team aus Grafiker/ Designer, Webentwicklern, Server-Administratoren unter Hochdruck. Darüber hinaus sind wir durch einige Interviews mit Radiostationen und verschiedenen Zeitungen bekannt geworden. Unser Auftritt auf der Bühne für Mitfahrbörsen wurde mit Hochspannung erwartet. Schon vor dem Start am 7. April erreichten wir bei einer Umfrage mehr Stimmen als manch andere Plattform. Die Fans haben uns auf Facebook unterstützt und weiterempfohlen.

Besten Dank an alle UnterstützerInnen.

Kostenlos. Einfach. Jederzeit.
Das Team von BesserMitfahren.de

Homepage: www.bessermithfahren.de

Logo: <http://www.bessermithfahren.de/presse/logo.png>

Ansprechpartner:
Stephan Grätz
presse@bessermithfahren.de